

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grâce au Défi À Votre Rythme, la Fondation Santé Sud de Lanaudière amasse 42 500 \$

Terrebonne, le xx 2023 – Le Défi À Votre Rythme qui s’est terminé le 15 octobre 2023 a permis à la Fondation Santé Sud de Lanaudière d’amasser 42 500 \$. Une belle somme qui sera investie pour améliorer les soins et les services du département d’oncologie de l’Hôpital Pierre-Le Gardeur.

La nouvelle formule du Défi À Votre Rythme a été un grand succès avec le **volet KM À Votre Rythme** et le **volet Course À Votre Rythme**. Rappelons que les participants pouvaient s’inscrire au défi sur une base individuelle ou en groupe. Plus de 35 400 km ont été parcourus lors du **volet KM À Votre Rythme** qui s’est déroulé du 15 septembre au 15 octobre. Une mention spéciale pour l’équipe Les Badigeons (composée du personnel du bloc opératoire de l’Hôpital Pierre-Le Gardeur) qui a parcouru un total de 2902 km et amassé 4448 \$. Soulignons également la participation de monsieur Richard Grenier qui a recueilli 2 775 \$ et de madame Danielle Germain qui s’est démarquée en parcourant 1009 km. Pour clore le Défi, plus de 500 participants, petits et grands, ont pris part au **volet Course À Votre Rythme** en sillonnant des distances de 500 m à 10 km au parc de l’Île-Label de Repentigny. Il est possible de consulter tous les résultats du Défi sur le site defiavotterythme.com.

Danny Thibodeau, président du comité organisateur, tient à remercier de tout cœur les participants, les porte-parole Véronique Claveau et Bryan Audet et les partenaires de l’événement. Mentionnons les partenaires de la catégorie Impact Domicil, Familiprix Duperron, Pilon & Therrien et GSK, ainsi que les autres partenaires Metro Plus Fogarty, Kinergex, Signalisation de Ville, FM Électrique, PhysioExtra, SF Tech, la ville de Repentigny, les McDonald Famille Marchand & Famille Lemay, Pascale Déry et Coffrages Synergy.

La Fondation invite tous ceux qui aimeraient participer au Défi de l’an prochain à surveiller ses réseaux sociaux, notamment sa page Facebook.

À propos de la FSSL

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d’amasser des dons dans le but de bonifier les services et les soins de santé rendus notamment à l’Hôpital Pierre-Le Gardeur et dans les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD.

Pour faire un don, en savoir plus et découvrir nos réalisations : fondationssl.ca

-30-

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière
Contact : Katherine Brazeau
Directrice communications et événements
450 654-7525 poste 21 119
kbrazeau@fondationssl.ca